
 

13 января прошло заседание комитета (комиссии) по охране труда. 

Заседание прошло без приглашенных в штатном режиме.   

А.А. Ковшова, директор МБОУ СОШ № 3, председатель комитета 

(комиссии) по охране труда, довела до сведения собравшихся основные 

направления работы комитета (комиссии) на предстоящий календарный год, 

отметила первоначальные задачи. А также, нацелила на необходимость 

слаженной работы членов комитета (комиссии) по охране труда в течение 

всего периода.  

Далее, члены комитета (комиссии): 

 определили перечень предупредительных мер для обращения в ОСФР 

по ХМАО-Югре за решением на финансовое обеспечение по 

сокращению производственного травматизма и профессиональных 

заболеваний работников и санаторно-курортного лечения работников, 

занятых на работах с вредными и (или) опасными производственными 

факторами;  

 обсудили для предоставления на утверждение план работы комитета 

(комиссии) по охране труд на 2025 год;  

 обсудили для предоставления на утверждение план работы 

уполномоченного (доверенного) лица по охране труда на 2025 год. 

На этом комитет (комиссия) завершил свою работу. С интересными 

идеями, целями, планами члены комитета (комиссии) планируют работать в 

новом 2025 году!   

 

  


